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会長の時間 古本良子会長   

先月 24 日、無事に運営理事会を開催することができました。

また本日は、今年度第 1 回の理事会が開催されました。御出席

頂いた理事の皆様、お忙しい中有難うございました。内容につ

きましては、谷野秀之弘幹事より後ほど御報告させて頂きます。

会長の時間に先立ちまして、少しだけ私自身のロータリー歴を

振り返らさせて頂きます。私は、2007 年 8 月に当クラブへ入会

させて頂きました。早いもので、17 年の歳月が経ってしまいま

した。改めて考えますと本当にびっくりしてしまいます。その間様々な委員長職をさせて頂き、

幹事も経験させて頂きました。そして 8 年目に、会長職を仰せつかりました。その際、幹事を

務めて下さった小坂雅彦会員には、本当に様々な形で助けて頂き今でも感謝しております。そ

の後、2019 年に 2 回目の幹事を務めさせて頂き、今年度 2 回目の会長をさせて頂くこととなり

ました。年数は重ねておりますが、まだまだ先輩方からの教えを頂きながらの歩みになると思

います。谷野秀之幹事と共に一年間頑張って参りますので、会員皆様の御理解御協力をどうぞ

宜しくお願い致します。 
 

 

幹事報告 谷野秀之幹事  

理事会報告(承認事項) 

・第 2 回理事会について 

7 月 30 日 夜間例会終了後開催 

・夜間親睦例会について 

 8月 6日(火) 於：ムーンストーン 点鐘 18時 

・ニコニコボックスへの協力について 別紙配布 

＊年度計画書配布、各自確認して下さい 
 

結婚誕生祝 小坂雅彦親睦活動副委員長 

 

 

 

【誕生日】7 月  

松井幸司さん 

清水義峰夫人 智恵美様 

鬼澤孝広夫人 敦子様 

古本良子夫君 洋様 

        

【結婚記念日】 

          清水義峰さん 

 
 



 

クラブ協議会 就任挨拶 年度方針         

古本良子会長 

『会員同士の協力と思いやり』 
今年度、第 2570 地区ガバナー五十幡和彦氏(行田さくら RC)は

『入って良かったロータリー』という言葉をテーマとして掲げて

おります。大変印象深く、いい言葉であると感じました。今日ま

でクラブを退会せずに在籍しているのは何らかの理由「ロータリ

ーに入って良かったという体験があるはずです。それが退会防止

につながり、新会員を勧誘する一番の原動力となります」と述べ

られております。それは自クラブに於いても同じで、日高 RC としてどの様な社会貢献・地域

活動が出来るのか？自問自答しながらも会員の皆さんと、その都度相談しながら少人数クラブ

の利点を生かし会員全員が「入って良かった」と思える様、第 42 代会長を務めさせて頂ければ

と考えます。また継続事業として青少年健全育成支援のためのチャリティゴルフコンペ大会・

社会奉仕としてのフードパントリーへの支援、そして日高市民祭りへも積極的に参加して参り

ます。現在の会員の状況に応じた無理のない年間プログラムによる出席率の向上を測り活動に

ついても各委員長への全面協力や思いやりを持って、友好を深めることが少人数クラブから会

員増強にもつながると思います。明るく楽しい笑い声の絶えないロータリークラブ、まさに『入

って良かった日高ロータリークラブ』を目指します。一年間会員皆様のご理解とご協力をお願

いいたします。 
 

犬竹一浩副会長 

『おもてなしの心を持って』 
 副会長の役割として一番大切な事は、会長を補佐するという事

だとおもいます。そして卓話の講師、来訪ロータリアン、お客様

を温かい心でお迎えし、心を込めた接待をしたいとおもいます。

また同様に、当クラブの会員同士のコミュニケーションも大切に

したいと考えています。一年間ご協力の程宜しくお願いいたしま

す。        

谷野秀之幹事 

『会長の意向を大切に』 
 会長を支え、会員皆様の意向を伺いながら、幹事としてクラブ

運営をサポートして行きたいです。会長が仰る『入って良かった

日高ロータリークラブ』という意向を大切に、会員皆様と友好を

深めながら一年間頑張りたいと思います。一年間、ご理解とご協

力をお願いいたします。 
 

 

鬼澤孝広ＳＡＡ 

『先輩方に教えを頂きながら…』 
とにかく、この大役をやりきる覚悟で臨んで行きたいと考えて

おります。経験年数は本当に浅いのですが、会場監督として親睦

を深める場である『例会』を大切に考えたいと思っております。

どうぞ一年間、会員皆様のご理解とご協力を宜しくお願いいたし

ます。 
 

 

.出席報告 
7 月 2 日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 6/18 率 

夜間 １９ １３ ２ ６ 70.6％ 50% 
 

 

 

ニコニコボックス報告 会員 13 名 金額 15,000 円 累計金額 15,000 円 


